

# THE ST. LAWRENCE PARKS COMMISSION OCCUPATIONAL HEALTH AND SAFETY POLICY

## HEALTH AND SAFETY IS EVERYBODY'S BUSINESS

The Board of Commissioners and Senior Leadership Team of the St. Lawrence Parks Commission (SLPC) are vitally interested in and committed to the health and safety of our employees and the SLPC's guests. Protection of employees from injury or occupational disease is a major continuing objective and priority. The SLPC will make every effort to provide a safe, healthy work environment. All supervisors and workers must be dedicated to the continuing objective of reducing risk of injury.

As Chair of the Board, General Manager & CEO, and Occupational Health and Safety Officer of the SLPC, we pledge that every reasonable precaution will be taken for the protection of all workers.

Supervisors are held accountable for ensuring that all workers under their supervision are provided with a healthy and safe work environment. In addition, supervisors are responsible for the continuing objective of reducing risk of injury to themselves, fellow workers and for ensuring that all workers are adequately trained and undertake their duties in compliance with established safe work practices and procedures.

Furthermore, it is the responsibility of every worker to protect his or her own health and safety, and that of others, by working in compliance with the law and with safe work practices and procedures established by the SLPC and the governments of Ontario and Canada.

It is in the best interest of all parties to consider health and safety in every activity and throughout our various attractions, facilities, and lands. A total commitment to health and safety by all levels forms an integral part of the culture in this organization.

Bob Runciman  
Chair

Harry Smith  
OH&S Officer

Hollie Kew  
General Manager & CEO

September 2021

# LA COMMISSION DES PARCS DU SAINT-LAURENT POLITIQUE EN MATIÈRE DE SANTÉ ET DE SÉCURITÉ

## LA SANTÉ ET LA SÉCURITÉ, C'EST L'AFFAIRE DE TOUS

Le conseil des commissaires et l'équipe de la haute direction de la Commission des parcs du Saint-Laurent (CPSL) s'intéressent beaucoup à la santé et à la sécurité du personnel de la Commission et aux visiteurs qui se rendent sur les lieux relevant de la CPSL et a affirmé son engagement à cet égard. La protection des employés de blessures ou de maladies professionnelles est un objectif important, continu et prioritaire. La CPSL fera tous les efforts afin de fournir un milieu de travail sécuritaire et salubre. Tous les superviseurs et travailleurs doivent se consacrer à la réalisation de cet objectif permanent de réduction des risques d'accident.

À titre de président du conseil d'administration, de directeur général et chef de la direction et d'agent de santé et de sécurité au travail de la CPSL, nous nous engageons à ce que toute précaution raisonnable soit prise pour assurer la protection de tous les travailleurs.

Les superviseurs sont responsables de s'assurer que tous les travailleurs qui relèvent d'eux sont pourvus d'un milieu de travail salubre et sécuritaire. De plus, les superviseurs sont responsables de réaliser l'objectif continu de réduction des risques de blessures pour eux-mêmes et pour leurs collègues et de veiller à ce que tous les travailleurs jouissent d'une formation adéquate et s'acquittent de leurs responsabilités conformément aux pratiques et procédures reconnues en matière de sécurité au travail.

De plus, chaque travailleur doit protéger sa propre santé et sécurité et celle des autres en respectant la loi de même que les pratiques et les méthodes de travail sécuritaires établies par la CPSL et les gouvernements de l'Ontario et du Canada.

Toutes les parties en cause ont intérêt à tenir compte de la santé et de la sécurité dans toutes les activités journalières et dans les diverses attractions, installations et terres. L'engagement total envers la santé et la sécurité à tous les niveaux forme une partie intégrante de la culture de cette organisation.

Bob Runciman  
Président

Harry Smith  
Agent de santé et  
de sécurité au travail

Hollie Kew  
Directrice Générale

Septembre 2021

